

KAVEH NASSEHI

Toca la guitarra flamenca de forma profesional desde 1996 tocando tanto como solista como acompañando a grandes figuras del cante flamenco. Vive en Sevilla desde 2006 y trabaja como coordinador y profesor de guitarra en la fundación Cristina Heeren del arte flamenco unos de los centros mas importantes de la enseñanza del toque, cante y baile flamenco de Andalucía.

FORMACIÓN ACADÉMICA

- 2018-2022 Doctorando en el programa de doctorado en ciencias sociales en la Universidad Pablo de Olavide, Sevilla, España.
- 2018-2019 Complementos de formación (8 créditos ECTS) Metodologías de investigación socio-ambientales II en el Programa de Máster en Ciencias Sociales Aplicada al Medio Ambiente en la Universidad Pablo de Olavide, Sevilla, España.
- 2014-2015 Cursos y seminarios (60 créditos ECTS) en el Doctorado en Música en la Universidad Aveiro, Portugal.
- 2013-2014 Máster en “Interpretación Musical; Especialidad de Guitarra” en la Universidad Internacional de Andalucía, Baeza, España.
- 2009-2012: Conservatorio Superior de Música Rafael Orozco de Córdoba, en estudios de Enseñanzas de Música de Grado Superior, especialidad guitarra flamenca.
- 2008-2009: Conservatorio Profesional de Música Cristóbal de Morales de Sevilla, en estudios de Enseñanzas de Música de Grado Medio, especialidad guitarra flamenca.
- 2006-2009: Diploma de Guitarra Flamenca. Curso con una duración de tres años en la Fundación Cristina Heeren de Sevilla.